
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

李豪輝弟兄 

經過反覆的思想，和牧師、姊姊及團契兄姊傾談後，終於也決定一家四口

一起洗禮，這是一件令人喜悅的事。喜悅的是能在全完堂認識主耶穌基督，

一對子女諾仁和倩恩能在教會的看顧下成長。 

信靠主對我來說很重要，未信主之前，每逢遇到挫折，都有沮喪的時候。

信了主之後，我學懂感恩，有了心靈的依靠，感受到主耶穌基督與我共同

渡過每一天。 

願天父無限的仁愛常存在每個人心中，奇妙的恩典降臨在每個人身上。 

 

曾秀敏姊妹 

一直以來我對耶穌基督的認識也不深，奇妙的是心中確

信衪與我同在，尤其當我遇到困難無助的時候，只要合

上眼睛和雙手去禱告便如釋重擔，即時感到平安無比。 

感謝主的看顧和安排，讓我和丈夫認識全完堂，並能帶同孩子參與童樂泉

源的兒童崇拜。自此我們一家有著穩定的教會生活，確立與上帝的關係。

希望與孩子一起在全完堂裡活出基督的愛。願各位弟兄姊妹主恩滿溢。 
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信主得救  郭孝銘姊妹 
 

感謝上帝看顧我，感恩不盡。 

我生長在中國福建省，從小就做著幸福的美夢，希

望自己能從貧窮中走出來，然而事願違，因為解放

前我父親在印尼從商，家中生活富足。解放後，甚

麼都沒有了，我多麼希望能像以前一樣過著富裕的

生活啊！因此從那時開始我偷偷地每天向主禱告，

非常恆切的，求主鋪一條路讓能全家來香港發展，主答應了，多大的恩典

啊！感謝主。 

到了香港我馬上找教會繼續聽主的話語，主照樣看顧我的全家，記得小

女湯波生下一胎雙胞胎，一個手臂上長了大血瘤，一個腦上血管不平

均，很是危險，兩個體重合共才 5 磅，在旁人眼中以為很難養大，我相

信這是上帝送給我最好的禮物，既然是上帝的女兒，肯定是不會離之而

不理的，透過禱告，主聽了，並治好兩小生命的病，是沒有經過醫生

的，這是多麼奇妙啊，多大的恩典，感謝主。 

 

郭孝華姊妹 

我們要常常祈禱，上帝會在乎我們的禱告，記得當年我

病時，醫生告訴我說要動個大手術，有很大的風險，我

當時心裡有些害怕，但想有上帝的賜福和看顧，他一定

派個好醫生來醫治我，教會的姊妹也來醫院探望和幫我祈禱，我覺得主都

在我們的身邊看顧我們，沒問題，一定能治好，很感恩，大手術 10 天後

我就可以拆線回家，休養一個月就要上班，很多親友都說這是奇蹟。我告

訴他們這神蹟，我堅信一出生上帝就已經安排好我的一生，我把自己的一

切都托付給上帝，所以有任何事情，只要我們常常禱告，堅信上帝都能幫

我們解決。 
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余家昌弟兄 

 

我就讀的幼稚園、中學、大學，都是由基督

教團體辦的。所以，我從小對耶穌及基督教

就有一定認識。我亦喜歡去聽佈道及參加團

契，覺得那裡的人都很友善和親切，聽道亦

給我很多啟發和仰望，也跟過同學朋友或我

自己去找一些基督教團體活動參與，在幾次佈道會中都想過決志。然而都

不是很持久，要我承認天父為我的主，總是覺是有點心理障礙。以及，我

的理性思考常會對很多聖經內容存在着不少疑問。 

 

２００４年３月，我因感情困擾及受朋友邀請開始返教會崇拜及小組，真

正感受到主耶穌的大愛及為我作出的犧牲，「我們愛，因為上帝先愛我們。」

（約一 4:19）。其實，由小時候起，我已經常常覺得自己都是受忽略的，

什麼都總是像沒自己份似的，時常會想我是否多出來的。但當感受到天父

先愛我時，我就感覺到我不是被遺忘的，「上帝愛世人，甚至將祂的獨生

子賜給他們，叫一切信他的，不至滅亡，反得永生。」（約 3:16）。可是，

由於在那間教會相處得不太舒服，漸漸就沒有繼續參與了。 

 

２０１４年年中搬到荃灣，就想在附近找間教會看看去聽道。出席過有些

教會的主日崇拜一段時間後，來到中華基督教會全完堂及認識到 Rachel。

她帶領小朋友很有愛心，唱詩時很有力和投入，也感染到大孩子的我>p<。

受她的邀請我參加了弟兄團契，這裡給我很有屋企的感覺，很舒服。於是

參加了２０１６年１月的慕道班，決定在全完堂受洗。 
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張詠琦姊妹 

馬太福音 19:14「讓小孩子到我這裡來，

不要禁止他們，因為在天國的正是這樣的

人。」回想起來,我自己信主的路，卻是由

小孩子來引領! 

2007 年大女兒出世，在她歲半那年，一次機緣巧合下帶她參加了在家附

近的教會 Playgroup，自此便開始了參加教會的活動!  

七年多後，上天讓我和姐姐在差不多的時間懷了第二個孩子，我深信這是

上天賜給我們一份寶貴的禮物,所以我們讓他們在上年的聖誕節一同寄洗

了，感謝與張牧師多番澄清後，我的小兒子與表哥一起受洗了。 

今年的復活節我也將與大女兒一同受洗了，願往後我們都能活在主的當中，

按照聖經的話語來教養孩童，使他走當行的道，就是到老他也不偏離! 

 

 

蔡德志弟兄 

我是因一位朋友離世而認識主，他用生命最後一段日子

把主介紹給我，我見到他如此堅定和平靜令我十分感動。

感謝主把我帶到教會，在這裡明白上帝的能力是很大及

祂對一切生命的安排，主是我們的依靠。 
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林冰蓮姊妹 

我於去年 10 月 29 日由張牧師家訪傳福音時

信耶穌的。信主前我總覺得人生苦多於樂，

信主後我覺得開心多了。現在每星期天都到

教會崇拜，心裡感到很平安，又可以隨時向

上帝禱告，感謝主。 

 

陳志聰弟兄 

 

2013 年春天，感恩未婚妻 Nicole 引領我到全完堂參加教會團契。透過教

會生活，我能認識主的道，如週會查經，團契聚會，生活營和讀經營等。 

再者，我認識了不少新朋友。這使我的人生態度和脾氣都有著正面的影響。

過往因工作關係，心情容易暴躁，經常向家人發脾氣。閱讀聖經後，使我

變得較和善，改善了人際關係，生命得以重生。 

此外，我還積極參與團契活動，擔任團契職員，參與探訪活動，傳揚福音，

藉此拉近與主的距離。我十分期待復活節的洗禮，正式成為一位基督徒，

遵行主的道。 
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